En efecto, quizá en la misma nao que Agustín Guerrero, y por las mismas fechas de mediados de 1535, pues su nombre aparece una línea más arriba del registro de este avalando a un viajero vecino de Socuéllamos que iba a Nueva España con el primer virrey (Antonio de Mendoza y Pacheco, nieto de Juan Pacheco, que fue comendador de esta población de la orden de Santiago), partió para las Indias un cierto Juan Guerrero, que sin duda sería su sobrino: el mismo Juan Guerrero de Luna que más tarde declara ser hijo de Francisco Guerrero y María de Luna y que sabemos llega en ese mismo año. Juan tomó parte allí en las guerras de Jalisco (el Mixtón), y al fin se casará con la hija de un conquistador, Rodrigo Gómez Dávila, soldado de Cortés, que le dio la encomienda de Acutupa (Actopán), base de un importante mayorazgo en la ciudad de México y en Chapultepec, que fundará muy tarde, poco antes de morir, ya con setenta años, en 1589 (Martín, 1977, pp. 8, 33 y 34-48).



Casa del mayorazgo grande de los Guerrero en la ciudad de México (remodelada en el siglo XVIII).

El mayor de los hijos de este matrimonio, Agustín Guerrero Dávila, se casó con Mariana, la hija única de Alonso de Villaseca "el Rico", un toledano que llegó en 1535 y se hizo "el más rico de toda Nueva Espa-